



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz und Victoria Wieland von der Leipziger Firma Sprint präsentieren stolz die gesammelten Spenden

14.12.2022 00:00 CET

Jährliche Weihnachtsspende wird zur Tradition bei der Sprint GmbH

Es ist keinesfalls verständlich, dass eine Firmenbelegschaft in der Adventszeit immer wieder für unsere Kinder und ihre Familien Spenden sammelt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Leipziger Firma Sprint GmbH taten dies nun schon zum neunten Mal, sprechen selbst von einer ihnen sehr ans Herz gewachsenen Tradition! Frau Victoria Wieland lies es sich nicht nehmen, persönlich vorbei zu kommen, um Bärenherz 655 Euro zu übergeben.

Wir sind begeistert und sehr dankbar für dieses beständige Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de